

NACIONAL

Gobierno logra que la Cámara despache el Presupuesto 2025 al Senado

El viernes en la noche, después de cinco jornadas, la Cámara de Diputados despachó el Presupuesto 2025 a su segundo trámite legislativo: el Senado.

Para lograr ese avance, el Ejecutivo materializó en 182 indicaciones los compromisos adquiridos con los parlamentarios y logró reponer varias asignaciones de recursos que habían sido rechazadas en la Comisión Especial Mixta, como el financiamiento para Fonasa, la Atención

Primaria Universal (APS) y los Servicios de Salud. Para ello comprometió 17 medidas.

En Educación se restituyeron los montos a las tres Subsecretarías, también al Ministerio de Defensa; a la Dirección del Trabajo, a Sercotec, a la Subsecretaría de Derechos Humanos, a la Defensoría Penal Pública, y para financiar megaeventos deportivos que se realizarán el próximo año en Chile, como el Mundial de Fútbol Sub-20, Mundial de Ciclismo

en Pista y Americup Femenino 2025.

Pese al avance que tuvo el proyecto, la Cámara mantuvo el rechazo de recursos a la asignación de recursos a los Servicios Locales de Educación Pública (SLEP), para el Servicio de Evaluación Ambiental, para la Agencia Nacional de Inteligencia (ANI) y para el Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap), entre otros.

La discusión del proyecto de ley continuará este lunes en la Sala del Senado, hasta el jueves 21.